



Representantes políticos, educativos y el conferenciante, ayer, en la inauguración del nuevo curso. | Foto S. G. C.

La Universidad de la Experiencia logra una cifra récord de matrículas

Ochenta y nueve alumnos inician el nuevo curso con una charla sobre la relación entre Cataluña y Europa

S. G. C.
La Universidad de la Experiencia en Benavente ha logrado este curso su cifra récord de matrículas desde que inició su andadura. Ochenta y nueve alumnos mayores de 55 años han formalizado su inscripción para asistir a las clases, que habitualmente se desarrollan en el Centro Cultural Soledad González. La mayoría son alumnos que elige optativas, aunque destacan las veintidós matrículas de gente que acude por primera vez.

Ayer la inauguración del curso tuvo lugar en el salón de actos de La Encomienda, donde el alcalde

felicitó la iniciativa por «su criterio humanista» y animó a los estudiantes a continuar formando parte del programa, que está subvencionado por la Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca.

El Gerente de Servicios Sociales de la Junta en Zamora recordó que estas clases ayudan a «acercar la cultura a los mayores, fomentan el espíritu solidario y las relaciones intergeneracionales», por lo que se incluye el programa formativo dentro de las actividades de envejecimiento activo como prevención a la dependencia.

El director del programa de la

Universidad de la Experiencia de la USAL en Zamora aprovechó el evento para pedir al Ayuntamiento que, además de la cesión de las instalaciones, se firme «un convenio para participar activamente en el programa».

Por último, la charla inaugural corrió a cargo de Daniel González Herrera, especialista en estudios de la Unión Europea, que habló sobre «la cuestión de Cataluña en clave europea». En declaraciones a este periódico afirmó, sobre la independencia de esta Comunidad, que «todo es posible», pero negó que puedan continuar en la Unión Europea.